

**Réunion des Présidents
des commissions permanentes des Parlements
des Etats membres de l'Union européenne,
des pays candidats et du Parlement européen
chargées des questions de justice et d'affaires intérieures**

Dimanche 14 septembre 2008

- 20 h 00 Dîner à l'hôtel de Lassay, résidence du président de l'Assemblée nationale, à l'invitation de M. **Jean-Luc Warsmann**, président de la commission des lois de l'Assemblée nationale

*Lundi 15 septembre 2008
Sénat – Salle Clemenceau*

- 9 h 00 Séance d'ouverture par MM. **Jean-Jacques Hyest**, président de la commission des lois du Sénat, **Jean-Luc Warsmann**, président de la commission des lois de l'Assemblée nationale et **Jacques Barrot**, vice-président de la Commission européenne en charge de la justice, de la liberté et de la sécurité
- 9 h 30 ***La coordination européenne
en matière d'immigration***
L'agence FRONTEX : bilan et avenir
Intervention de M. **Brice Hortefeux**,
ministre français de l'immigration

**Meeting of Chairpersons of Justice
and Home affairs Committees of the Parliaments
of the EU member states, the candidate countries
and the European Parliament**

Sunday, September 14th 2008

- 8:00 p.m. Dinner at the Hotel de Lassay, residence of the president of the National Assembly, hosted by Mr. **Jean-Luc Warsmann**, chairman of the Justice and Home affairs committee of the National Assembly

*Monday, September 15th 2008
Sénat - Salle Clemenceau*

- 9:00 a.m. Opening of the meeting by Messrs. **Jean-Jacques Hyest**, chairman of the Justice and Home affairs committee of the Senate, **Jean-Luc Warsmann**, chairman of the Justice and Home affairs committee of the National Assembly and **Jacques Barrot**, vice-President of the European Commission, in charge of Justice, Freedom and Security
- 9:30 a.m. ***European coordination
on immigration issues***
FRONTEX : results and prospects
Address by Mr. **Brice Hortefeux**,
French minister of Immigration

• 10 h 00 Débat • 11 h 00 Pause café • 11 h 15 Le regroupement familial • 11 h 45 Débat • 12 h 45 <i>(photo de groupe)</i> Déjeuner au Sénat à l'invitation de M. Jean-Jacques Hyest, président de la commission des lois du Sénat (Salon Boffrand) • 14 h 30 <i>Le renforcement de la coopération judiciaire dans l'Union européenne</i> La formation des magistrats des Etats membres : quels rapprochements ? Intervention de Mme Rachida Dati, ministre français de la justice • 15 h 00 Débat • 16 h 15 Le développement du réseau judiciaire européen • 16 h 45 Débat • 17 h 45 Clôture de la réunion <i>(remise de la photo de groupe)</i>	• 10:00 a.m. Debate • 11:00 a.m. Coffee break • 11:15 a.m. Family reunification • 11:45 a.m. Debate • 12:45 a.m. <i>(group photo)</i> Lunch at the Senate hosted by Mr. Jean Jacques Hyest, chairman of the Justice and Home affairs committee of the Senate (Salon Boffrand) • 2:30 p.m. <i>Strengthening judicial cooperation in the European Union</i> Training judges in the EU : towards new bridges ? Address by Mrs. Rachida Dati, French minister of Justice • 3:00 p.m. Debate • 4:15 p.m. Developing the European judicial network • 4:45 p.m. Debate • 5:45 p.m. End of the meeting <i>(group photo delivery)</i>
---	--